

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weiler,
sehr geehrter Herr Schmidt,
Sehr geehrte Damen und Herren.

Durch die Errichtung der WEA Walbig, wird das bestehende einmalige Landschaftsbild und die umliegenden Dörfer zerstört.

Es handelt sich hier um die Zerstörung eines Erholungsgebiet, Flora, Fauna werden vernichtet und das ganze ökologische System entwertet.

Die Rückzugsmöglichkeiten für die heimische Tierwelt wird stark eingeschränkt und gewaltig gestört.

Wie passt das zum Image des Nationalpark-Eifel?????

Die Eifel ist ein großes zusammenhängendes Erholungsgebiet für viele Menschen.

Warum soll dieses unwiderruflich für Generationen zerstört werden????

Warum soll der ländliche Bereich, die Zeche für die fragwürdige Klimapolitik bezahlen.

Das kann auch nicht im Interesse der Landwirte sein, die die Flächen dafür zur Verfügung stellen.

Man kann nicht auf der einen Seite schreien, man muss mehr gegen das Insektensterben und für den Naturschutz tun und auf der anderen Seite wird beides geopfert.

Wenn ich mal zurück denke, vor einiger Zeit sollte in Heimbach ein Kletterwald entstehen. Dies wurde von der Stadt schnell abgelehnt. Weil der entstehende Lärm den Anwohnern nicht zuzumuten wäre.

Dann ist das jetzt schon ein Hohn was Vlatten und Hergarten zugemutet wird.

Aber das größte Ungeheuer auf dieser Welt, sind wir Menschen.

Es geht wiederum nur ums Geld, da spielt Naturschutz keine Rolle.

Eins sollte uns aber klar sein, ohne Naturschutz wird es auch keinen Klimaschutz geben.

Wenn die Natur sich rächt, haben wir Menschen keine Chance.

Das haben wir ja 2021 bei der Flutkatastrophe Live erlebt, welche Macht die Natur besitzt.

Denken wir mal darüber nach.

Setzen Sie sich mit allen Mitteln die Ihnen zur Verfügung stehen, für die eigene Bevölkerung ein.

Dafür sind Sie beauftragt worden.

Nichts ist unmöglich.

Ich bitte darum den Eingang meines Schreibens zu bestätigen .